

## **Arbeitsgruppe Werkfeuerwehr nimmt die Arbeit auf**

Sehr geehrte Damen und Herren, Liebe Mitglieder, Kolleginnen und Kollegen,

Am 12.09.2022 trafen sich in Solingen mehrere Werkfeuerwehrleute aus dem gesamten Bundesgebiet zur Gründung der Arbeitsgruppe Werkfeuerwehr. Für unsere DFeuG ist das ein Meilenstein, so der Bundesvorsitzende der DFeuG Siegfried Maier, neben den bereits bestehenden Arbeitsgruppen, haben wir nun auch einen direkten Draht zur Basis bei den Werkfeuerwehren. Damit die Mitglieder der DFeuG, die bei einer Werkfeuerwehr arbeiten, jetzt auch einen Ansprechpartner für Ihre Belange und Probleme haben.

In diesem ersten Zusammentreffen wurde aus den Reihen der Anwesenden der Leiter der AG-Werkfeuerwehr Patrick Boos (Werkfeuerwehr Merck KGaA Darmstadt) und der Stellvertreter Carsten Sonnenschein (Werkfeuerwehr Outokumpu Krefeld) ernannt.

**Die Arbeitsgruppe hat erste Themen erarbeitet, die vielen Werkfeuerwehrleuten unter den Nägeln brennen.**

- **Rente mit 67, muss das sein?**
- **Keine G 26.3 mehr, was jetzt?**
- **Einhaltung der Arbeitszeit und volle Bezahlung der Arbeitszeit**
- **Werkfeuerwehr attraktiver machen**

Nun wird sich die Arbeitsgruppe mit diesen Themen auseinandersetzen, um Möglichkeiten und Lösungen zu finden, um diese auch den anderen Gewerkschaften, die bei den Werkfeuerwehren vertreten sind, nah zu bringen. Die DFeuG hat als Fachgewerkschaft die Belange der Werkfeuerwehrleute besser im Blick. Nach unserem Motto: „Immer an der Basis“



## **Verstärkung gesucht!**

Da noch nicht alle Landesverbände in der AG vertreten sind, seid Ihr gefragt. Wir freuen uns auf Eure Unterstützung. Wenn Ihr neugierig geworden seid, dann schreibt uns gerne.

[info-ag-werkfeuerwehr@dfewg.de](mailto:info-ag-werkfeuerwehr@dfewg.de)

Wir freuen uns darauf, von Euch zu hören.

René Hill

Öffentlichkeitsarbeit AG Werkfeuerwehr

**Deutsche Feuerwehr-Gewerkschaft**